般質問から

解を紹介します。 の議員が49項目の質問事項に

平成19年第3回定例会の一

20日の3日間にわたり、19人 般質問は、9月18日、19日、

た。ここでは、各議員の主な ついて、市の見解を求めまし

頃、更新予定のホームページ をご覧ください。 なお、詳しくは、 11月下旬

一般質問

第二児童館の設置

一般質問とは、議員が市の

考えを聞くことです。 から現在の状況やこれからの 仕事全般について、執行機関



質問と、それに対する市の見

用語

高い、一日平均約100人の利 用者、開館して「3年5ケ月」 館・わんぱる」の利用率が 現在の「だいばら児童

これから子育て予定の世帯が多 想されます。また、転入者の多 くが年齢層も若く、子育て中や 心に、マンション建設が進み、 需要が高まるものと考えており いことから、今後、児童館への 大幅に人口が増加することが予 **本業を契機に、南部地区を中** つくばエクスプレスの開

昇

通の利便性の良い場所へ第二の 児童館を早急に設置すべきだ。 で入場者が10万人を超えた、交

の児童館や施設の複合化なども 慮し、既存施設を利用した第二 ることから、今後、市財政を考 者であふれんばかりの状況にな は、事業内容によっては、入館 含めて検討致します。 現在のだいばら児童館の場合



広沢

北部地区開発

について

お聞かせ下さい。 のように盛り込んでいくのか、 を具体的に第4次総合計 の見通しと共に、北部地 た、外環PAの進捗状況 うに進めていくの 北部地区の開発を 区開発 と今後 か。ま どのよ 画へど

置付けされたところで、 ます。外環PAは平成28年3月 は、外環千葉県区間の整備動向 31日を工事完成予定年月日と位 備を見据え、地域住民が主体と を見据えたなかで着手し なった面的整備事業が考えられ は、外環PAと一体 開発手法といたし 的な整 ていく まして 今後

宇田川 幸夫

と考えており、可能な限り支援 画マスタープランの中で、PA ものと想定されます。 ての位置付けをしてまいりたい 整備と併せたまちづくりについ 合計画後期基本計画及び都市計 定を進めている第4次八潮市総 してまいりたいと考えておりま 市といたしましては、現在策

省エネルギーの推進について

費の節減に効果があるESCO による温暖化防止や経常経 (エスコ) 事業の取り組みにつ エネルギー消費量の削減

格的にスタートしました。ペッ

ルの各ごみ集積場での回収が本

平成18年度からペットボト

ごみの分別収集が進み、

についてごみの減量と資源化の促進

トボトル回収の一層の促進のた

場でネット回収を始めることが

必要があります。このため、今

ESCO事業は、地球温

まったり、紛失してしまうこと

が懸念され、適切な管理をする

近隣市のように各ごみ集積

きる集積場については、すでに 後も希望に応じて配布していき ネットの配布をしています。今 に、収集体制の見直しに併せて しいと考えています。将来的 すぐネットへと移行するのは難 なお、適切にネット管理がで 相当分の金額を償還することに 果相当金額が財政的なメリット し、市は毎年省エネルギー効果 用はESCO事業者が全額負担 調設備の大規模改修を行う場 公共施設等の所有者に対し、空 なり、償還後の省エネルギー効 うに保証設計・工事を行い、費 合、省エネルギー効果が出るよ

を入れてもらう方法は、効率的 を用意しその中にペットボトル 散乱防止になり、収集後の処理

▲ トルの収集は、集積場での

検討していきます。

ネットを用いたペットボ

が容易になることなど、ネット

であると認識しています。しか

ネットが軽く風で飛んでし

清久

対策事業のひとつになる可能性 りまして、新たな省エネルギー 001を取得している本市にと ずれにしましても、ISO14 発生する可能性もあります。い 省エネルギー改修に係る費用も 設備工事費とともに庁舎本体の り、保証設計する段階で、空調 解しています。本市がESCO になるという考え方であると理 査・研究してまいります。 も考えられますので、今後、 の老朽化が進んでいることもあ 事業を導入する場合、庁舎本体 調

国民年金につ

どのように対応をして いる自治体がありますが 金記録のコピーを交付して 市の保管している 国民年 います 市は

鹿野

録を市の電子データと照 されている方々にとって ては、平成13年度以前の いるところです。 不信感、特に年金を受給 A の問題」は、年金制: に切実な問題であると認 市への問い合わせに対 「宙に浮いた年金 保険料 納付記 識して は非常 し生活 度への 合する しまし

らい

り、納付記録の送付を春日部社 参考資料として無料で交付した れば市の電子データのコピーを 会保険事務所に依頼していると しております。また、必要があ

ころです。 はこの事務所の管轄となりま 保険事務所が開設され、八潮市 なお、10月1日から越谷社会



所に確認し、納付状況を とともに、春日部社会保

お答え

険事務